
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº   437/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à cobertura de um ponto 
de ônibus na Avenida Santa 
Bárbara próxima ao Hotel São 
Francisco no Jardim São 
Francisco”. 

 
 
 
Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 

este vereador solicitando por providência quanto a cobertura de um 
ponto de ônibus na Avenida Santa Bárbara próximo ao Hotel São 
Francisco no Jardim São Francisco, e 

 
Considerando-se que, o ponto de ônibus já existe, mas não 

é coberto e é muito usado por munícipes. 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à cobertura de um 
ponto de ônibus na Avenida Santa Bárbara próximo ao Hotel São 
Francisco no Jardim São Francisco. 

 
                                    

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de Fevereiro de 2009. 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


